

STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS HUMAINS
(CDDH)

**DRAFTING GROUP ON THE ERADICATION OF IMPUNITY FOR
SERIOUS HUMAN RIGHTS VIOLATIONS**
*GROUPE DE RÉDACTION SUR L'ÉLIMINATION DE L'IMPUNITÉ POUR
LES VIOLATIONS GRAVES DES DROITS HUMAINS*
(CDDH-ELI)

<p style="text-align: center;">Terms of reference for the CDDH Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations</p> <p style="text-align: center;"><i>(as adopted by the CDDH at its 99th meeting, 28 November - 1 December 2023)</i></p>	<p style="text-align: center;">Mandat pour le Groupe de rédaction du CDDH sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits humains</p> <p style="text-align: center;"><i>(tel qu'adopté par le CDDH lors de sa 99^e réunion, 28 novembre – 1 décembre 2023)</i></p>
<p>The CDDH gives the following terms of reference to its Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations (CDDH-ELI):</p> <p>"On the basis of developments in member States, within the Council of Europe and in other relevant international organisations, the CDDH-ELI is instructed to:</p> <p>(i) Draft a Study on the need for and feasibility of (an) additional non-binding instrument(s) to complement the 2011 Committee of Ministers' Guidelines on the eradication of impunity for serious human rights violations (deadline set in the terms of reference of the CDDH: 31 December 2025);</p> <p>(ii) Subject to the decision of the Committee of Ministers on the result of this study, draft (an) additional non-binding instrument(s) to complement the 2011 Committee of Ministers' Guidelines on the eradication of impunity for serious human rights violations (deadline set in the terms of reference of the CDDH: 31 December 2026)."</p> <p>The provisions of Resolution CM/Res(2021)3 on intergovernmental committees and subordinate bodies, their terms of reference and working methods, shall apply <i>mutatis mutandis</i> to the functioning of this drafting group.</p>	<p>Le CDDH donne le mandat suivant à son Groupe de rédaction sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits humains (CDDH-ELI) :</p> <p>« Sur la base des développements dans les États membres, au sein du Conseil de l'Europe et dans d'autres organisations internationales pertinentes, le CDDH-ELI est chargé de :</p> <p>(i) rédiger une étude sur la nécessité et la faisabilité d'(un) instrument(s) non contraignant(s) supplémentaire(s) pour compléter les lignes directrices du Comité des Ministres de 2011 sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits de l'homme (date limite fixée dans le projet de mandat du CDDH : 31 décembre 2025);</p> <p>(ii) sous réserve de la décision du Comité des Ministres concernant le résultat de cette étude, rédiger un projet d'instrument(s) non contraignant(s) pour compléter les lignes directrices du Comité des Ministres de 2011 sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits de l'homme (date limite fixée dans le projet de mandat du CDDH : 31 décembre 2026). »</p> <p>Les dispositions de la Résolution CM/Res(2021)13 concernant les comités intergouvernementaux et les organes subordonnés, leur mandat et leurs méthodes de travail s'appliquent <i>mutatis mutandis</i> au fonctionnement de ce groupe de rédaction.</p>